
扫黑除恶，民心所向。黑恶团伙为逃避打击，采

取恐吓、滋扰、跟踪、堵锁眼、泼粪喷漆等软暴力手

段，比传统暴力手段危害更大。汝州市公安局将依

法惩处“软暴力”犯罪，持续保持对黑恶犯罪高压态

势，强力维护社会治安稳定。

举报电话：110 0375-6799110 13937519887。

—————汝州市扫黑办、汝州市公安局 宣
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●8月 31日，周口市沈丘县卞路

口乡考察团到钟楼街道观摩基层党建、

百城建设提质等工作。当天，考察团先

后来到钟楼街道拐棍李、闫庄社区，观

看了社区党建宣传片，参观了便民服务

大厅、矛盾调解室、党员活动室、消防体

验中心、党建文化长廊等建设情况，查

阅相关资料，详细了解钟楼街道在基层

党建推进工作中采取的机制体制和经验

做法。 郭营战 刘亮果
●近日，市住建局组织召开了房地产

企业八月份座谈会，广泛听取企业心声，

为我市房地产业发展出谋划策。会上，住

建局相关班子成员认真听取了各房地产

开发企业代表关于资金监管系统使用问

题的发言，针对企业反映的问题将深入调

研，找出解决办法，进一步减轻企业

负担。 梁杨子 毛文菲
●近日，市物业维修资金管理

申请使用培训会召开。会上物业维

修资金管理办公室负责人结合全市

各小区具体情况，列举事例，针对物

业维修资金的使用情况、注意事项

和流程作了详细讲解。 宋振浩

平顶山市委宣传部副部长程贵平调研
汝州融媒体中心建设

本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚） 8月 30日，

平顶山市委宣传部副部长、平顶山市广播电视台台长程

贵平一行到我市融媒体中心和汝州融媒智慧社区调研县

级媒体融合发展工作。程贵平一行通过实地察看、现场交

流等形式，详细了解中心的组织架构、队伍建设、硬件配

备和资源整合等相关工作，听取了融媒体中心建设发展

情况介绍。我市市委常委、宣传部部长魏学君陪同调研。

市财政局召开全市中期财政规划暨
部门预算编制工作会议

本报讯 （融媒体中心通讯员 高乐乐） 8月 28

日，市财政局召开全市 2020-2022 年中期财政规划暨

2020年部门预算编制工作会议。会上，宣读了《汝州市财

政局关于编制部门 2020-2022年收支规划和 2020年部

门预算的通知》，工作人员就中期财政规划的指导思想、

编制原则、重点工作、资料报送要求等作了具体说明。市

人大常委会副主任、市总工会主席杨辉星出席会议。

我市清理拖欠民营企业中小企业
账款专题会议召开

本报讯 （融媒体中心记者 牛莉萍） 8月 30日，

我市清理拖欠民营企业中小企业账款专题会议召开。此

次会议通报相关情况，安排部署清欠工作，确保我市

2019年民营企业中小企业清欠账款工作完成既定目标。

副市长姚军柱出席会议。

全市打击食药环犯罪“昆仑”行动专题会议召开

本报讯 （融媒体中心记者 牛莉萍） 8月 30日，

全市打击食药环犯罪“昆仑”行动专题会议召开。会上传

达了《汝州市公安局集中打击食药环犯罪“昆仑”行动工

作方案》，并对方案内容和要求进行解读。市领导姚军柱、

祁明安出席会议。

济源市安监局莅汝交流应急管理工作

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通讯员 朱

云飞） 8月 29日，济源市安全生产监督管理局局长李

九军一行莅汝，就应急管理工作与我市展开交流学习。双

方结合各自工作经验和体会，就安全监管、应急管理、安

全发展型城市创建、行政执法等方面进行了深入交流。副

市长张平怀陪同。

修武县政协考察团到我市参观考察

本报讯 （融媒体中心记者 张亚萍） 8月 30日，

焦作市修武县政协主席贾顺利一行到我市考察学习城市

建设、政协专题协商、汝瓷文化产业发展等情况。市领导

张志伟、余占营、李应席陪同。

“作为一名驻村工作队员，我目睹了在局

机关永远不可能见到的画面。扶贫以来，我哭

过，笑过，很多往事至今历历在目。”夏店镇黄

沟村驻村第一书记李青建回忆说，但最令他

难忘的，竟然是发生在黄沟村“六改一增”实

施过程中的一个小故事，虽然只是记忆长河

里的沧海一粟，但却被铭刻在记忆深处。

2018年 7月 10日，黄沟村贫困户王次

会站在粉刷一新的家里，眼含着泪，拉着李青

建的手久久不愿松开。

“感谢党！感谢李书记！要不是李书记，我

这辈子也不知道能不能住到自己的窝里！”

“不要谢我，你得感谢咱市的好政策。”李青建

对王次会说。

有头发谁愿意装秃子
李青建回忆：2018年 6月的一天，他和

驻村队员在黄沟村五组入户走访。走到村北

头贫困户王法元家时，看到王次会从王法元

家里出来。李青建就询问王次会是咋回事？王

次会说：“王法元住人家闺女家去了。我家里

漏雨住不成，暂时在人家家里住，给王法元看

门。”

当时李青建还心想：漏雨的房子多了去

了，咋就住不成了？结果到王次会家里一看，

李青建惊呆了。王次会的家在村子最北的头

一家，老宅子建在一个约 2米高的石头坡上，

破烂不堪，早已不能住人。现在的住房仅靠与

邻居中间挖开的一米宽的过道供通行，一人

深的荒草将通道遮掩。进屋一看，三间房子，

漏雨不说，地坪未硬化，墙壁也未粉刷，房后

坡上的雨水从屋里往前漫，整个屋里就像个

水窖。

“屋里住不成，你看这就不像过家嘞。有

头发谁愿意装秃子，这房子要能住，我也不会

出去串房檐住。老丢人呀，快埋土里的人了，连

个自己的窝都没有。”王次会老泪纵横。

心焦如焚谋对策
王次会是黄沟村五组建档立卡贫困户，

今年 78岁，眼睛看不清。老伴袁爱叶，今年

74岁，患有长期慢性病。儿子因家庭困难入

赘别家，无力照顾王次会。

听“六改一增”施工人员王延强说，王次

会是肺癌，但家人都瞒着他，不敢让他知道。

王次会近期刚住院回来没几天。

“扶贫扶到今天，还有贫困户连个自己的

窝都没有。安居才能乐业，没有家怎么安居，

怎么乐业。要我这第一书记弄啥嘞！”李书记

是个性情中人，看到这一幕他的眼睛湿润了。

“不管做多大的难，我一定要让王次会有

个自己的窝！”李青建坚定地说。

“李书记发怒了，那是我第一次见他发脾

气，并且是为了一个贫困户发脾气！”驻村工

作队员曹忠良说。

决心已定，接下来面临的是一系列难题：

一是技术问题。王次会门前的小山坡怎么办？

坡上的电线杆怎么办？房屋后的雨水怎么办？

二是自身动力问题。怎样让王次会的儿子知

道孝敬父母是应尽的义务，什么事情不能完

全依赖政府，同时解决王次会的燃眉之急呢？

三是责任问题。“六改一增”资金户均 6000

元，王次会的情况特殊，资金可能要超过 1万

元甚至更多。王次会家投入资金过多，会不会

有责任？

“六改一增”得民心

“有什么责任我来承担！”李青建首先把

王次会家的情况向黄沟村脱贫责任组进行了

汇报，争取支持后又和施工人员王延强一起

商量对策。

李青建在交流中知道王延强和王次会家

有点亲戚，就让王延强先去和王次会的儿子

王胜伟商量，要求王胜伟尽尽孝心，出钱找钩

机将房屋前的石头坡挖走，把院子平整出来，

并负担前脸粉刷费用。工作队再用“六改一

增”资金进行房屋治漏，在屋内下好排水管

道，然后硬化屋内地坪和粉刷墙体，并在屋门

和街道中间硬化一条 1.5 米宽的水泥路，同

时协调村电工将电线杆移走。

第二天，王延强高兴地打来电话，“李书

记，来看看吧，王次会家开始挖山坡了！”

李青建带着驻村工作队连忙赶到王次会

家，只见王次会的儿子正在指挥一台挖掘机

开挖屋门前的山坡。李青建向王延强伸出大

拇指，感谢他的付出。

李青建再次叮嘱王胜伟，一定要孝敬老

人，常回来看看，不能把老人丢在家里不管不

问。

为了确保施工质量，李青建一天最少一

趟往王次会家里跑，及时解决出现的问题。

工程完工了，王次会开心地笑了，感动地

哭了。因为他终于有了一个真正属于自己的

“窝”。

“扶贫就要扶到老百姓的心窝里。”李青

建总是这样对驻村工作队队员们说。

扶贫担子重，任务紧，有时为了赶进度，

驻村工作队常常吃不上饭，但他们却说：“为

了让村里的贫困户都过上幸福生活，我们愿

风雨无阻，永远奋斗在扶贫的路上。”

融媒体中心记者 宋乐义
通讯员 曹忠良

本报讯 （融媒体中
心记者 刚鑫雨 通讯

员 李瑞琳） 8 月 29

日，市科技局举行科技扶

贫特派员到任仪式。会议

宣读了《汝州市选派科技

特派员到涉贫乡镇助力

脱贫攻坚实施方案》，并

为新聘用的科技特派员

颁发了聘书。同时科技扶

贫科技特派员服务团队、

和科技特派员分别与涉

贫乡镇及贫困村代表签

订了帮扶协议。会议要

求，各相关部门要充分认

识和发挥科技特派员在

实施乡村振兴战略、扶贫

脱贫工作和现代农业产

业发展中的重要作用，积

极支持科技特派员工作。

受聘科技特派员要充分

发挥各自的技术专长，充

分发挥科技人员的“传、

帮、带”作用，以科技支撑

引领农村经济社会发展，

优化农业区域布局，促进

农业增效、农民增收，推

动我市农业农村的优先

发展，实现现代农业科技

工作的新跨越。

此次聘任的 10 名科技扶贫特派

员是来自农业局、林业局、畜牧局、农

业科学研究所的优秀农业科技专家，

有 20 年以上的实地工作经验。在为

期一年的聘任时间里，这些科技特派

员将利用各自专业优势，在科技管理

岗位上充分发挥好参谋助手、咨询服

务和桥梁纽带作用，为我市科技扶贫

工作出谋划策，推动科技成果转化，

更好地助力我市脱贫攻坚。

本报讯 （融媒体中心记者 郭
营战 通讯员 刘亮果） 连日来，钟

楼街道按照市委部署，迅速行动，在全

市率先开展辖区党员信息采集工作，

准确掌握辖区党员的基本情况，深入

推进党员进社区报到工作，充分发挥

党员在社区建设、基层治理、文明城市

创建等工作中的积极作用，扎实推进

城市基层党建工作。

安排部署到位。钟楼街道把党员信

息采集工作摆在全局重要位置，书记、主

任对重要工作亲自部署、重点环节亲自

协调，先后多次召开专题会议，细化分解

任务，逐级传导压力，做到人人头上有指

标、人人头上有任务，同时，明确信息采

集时间节点和准确性要求，确保在采集

工作中取得完整真实的信息，进一步提

升基层党建工作信息化、科学化水平。

宣传发动到位。印制《关于开展辖区

党员信息采集工作的公告》500余份，张

贴在各社区的小区、小街小巷广告宣传

栏，使党员信息采集工作达到家喻户晓、

人人皆知，营造了浓厚的宣传氛围。

入户对接到位。组织机关全体人员

及东关、东大、东街、二里店、郭庄村组

干部共计 200余人，对辖区所涉及的

58个无主小区、8个物业小区近 6000

余户进行拉网式、全覆盖排查，对入户

时未见面的，工作人员中午不休息、晚

上连轴转，或通过电话联系，确保信息

采集应采尽采、一户不落。

信息录入到位。为保证本次采集

信息的真实性和准确性，按照“谁填报

谁负责、谁审核谁负责”的原则，签字

确认后统一交至组织办汇总整理，做

到全面、准确、翔实，不瞒报、不误报。

8月 27日，市住建局邀请相关专家检查我市燃气安全工作，并提出具体指导意见。图

为检查组在立交桥西锦星燃气供应站处检查。

李为体 摄

本报讯 （融媒体中心记者 宋乐义 通讯员

郭延杰 何乐锋） 8月 29日，市场监管局联合市教

育体育局开展全市学校食堂食品安全工作培训会，进

一步提高全市校园食品安全工作规范化水平，强化管

理和从业人员的法制和安全意识。全市各学校校长、

安全专干、学校食品安全管理人员等 500余人参会。

秋季温度较高、湿度较大，是食物中毒事件的易

发、高发季节。培训会分析了近段时间全国发生食物

中毒的案例，剖析了目前学校食堂食品安全存在的问

题和薄弱环节，并对秋季学校食堂食品安全专项检

查、落实《餐饮服务提供者食品安全主体责任清单》和

如何开展食品安全自查自评工作进行了细致讲解和

部署。

会议还强调，各学校要深入贯彻落实“四个最

严”的要求，提高思想认识，落实主体责任，以问题为

导向，对照有关标准，突出工作重点，强化精细管理，

加强协作配合，扎实做好学校食品安全工作。
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“六改一增”扶到贫困户的“新窝”里
———黄沟村驻村工作队精准扶贫故事

我市开展学校食品
安全管理工作培训

钟楼街道党员信息采集工作“四到位”

8月 29日晚，笔者路过朝阳路洗耳河桥时，看到一

位卖家和一位买家在桥上的非机动车道内做起了生意，非机

动车道上仅留下了一个行人能过的通道，堵住了大家的去

路。 张亚萍 摄

本报讯 （融媒体中心记者 郭营战） 记者从 8月

30日上午召开的全省家政服务业信用体系建设推进会上

获悉，我市家家靓家政服务有限公司作为 10个省直管县

（市）唯一一家家政公司，入选河南省重点家政服务品牌

机构，受到大会表彰。

8月 30日，河南省家政服务业信用体系建设推进会

在郑州召开。省商务厅厅长张延明出席会议并作重要讲

话，省商务厅、发改委、财政厅、人社厅、妇联等部门负责

人，18个省辖市、10个直管县（市）商务部门主要负责人

及全省 100余家家政企业负责人参加会议。

2004年毕业于中国地质大学的于莉，没有选择报考

政法机关的公务员，也没有选择令人羡慕的律师职业，而

是回到了家乡汝州选择自主创业。经过不断的市场探索

后，于 2010年 10月创办了汝州市家家靓家政服务有限

公司。从一部电话、一把笤帚开始艰苦创业，凭借吃苦耐

劳和恪守信誉的创业理念，经过 9年的发展，如今已成为

每年家庭保洁业务接单 1000多单，与 34家单位签订常

年保洁业务，员工达到 300余名的品牌家政服务机构。同

时以家政服务为依托，向农村劳动力专业技能培训、社会

养老等行业延伸。企业先后被评为“汝州市关爱留守儿童

先进单位”“汝州市守法诚信企业”“汝州市巾帼文明岗”，

荣获“河南省家政服务技能团体三等奖”，被市妇联确定

为“中原女性大讲堂·汝州学堂”“汝州市巾帼脱贫创业培

训示范基地”“巧媳妇创业就业示范基地”，被市妇联授予

“巾帼建功先进集体”，被市残联确定为“残疾人培训基

地”。

我市家家靓家政服务
公司入选全省重点品牌


